

*General director de la policía uniformada le entregó sable de mando*

## **Tío Lalo Parra: "No tenía esperanza de recibir un homenaje de los carabineros"**

Con una emotiva y guittreada ceremonia, la Corporación Cultural de Carabineros rindió flor de homenaje al Tío Eduardo "Lalo" Parra. Para la ocasión el mandamás de la institución verde, general director Alberto Cienfuegos, le entregó al veterano folclorista un grosso sable de mando.

De traje blanco y corbata roja, el Tío Lalo (de 88 calendarios) llegó de la mano de su esposa y acompañado de Isabel Parra, su sobrino Ángel y los hijos de éste, Javiera y Ángel.

Sentado en primera fila, el invitado estelar gozó como cabro chico al escuchar la interpretación de sus versos y tenadas sobre una vieja historia con dos recios policías. "Cuando teníamos 7 años, con mi hermano Roberto nos escapamos de la casa en un tren, nos subimos de *patos* (polizontes) y nos perdimos. Después nos encontraron dos policías que nos metían mie-

do con sus sables. Pero eran bromas. Fueron muy buenos y nos ayudaron a regresar", cuenta el octogenario artista.

"De no haber sido por ellos hubiéramos escogido cualquier camino y no seríamos lo que ahora somos", dijo.

Además de los recuerdos, los organizadores le tenían preparada una sorpresa musical. La cantante Ginetta Acevedo subió al escenario y deleitó con su interpretación de "Gracias a la vida". Luego, fue el turno de los versos, tonadas y cuecas de Jorge Yáñez, gran amigo y compañero del legendario folclorista.

Después de los guitarros, el general Cienfuegos le entregó el mano regalito: Un sable de mando. Y justificó su presente: "El Tío Lalo es un hombre que manda en el folclor", dijo el guapipola de los carabineros.

Ante tal reconocimiento, todos los Parra se mostraron felices. "Me parece genial

que le hagan este tipo de actos", exclamó Javiera Parra; "Esto significa que los tiempos han cambiado, es formidable que una institución se abra a lo cultural", dijo Ángel, el sobrino.

Por su parte, la estrella de la tarde y más antigua de los Parra, contó: "Estoy muy emocionado. Este homenaje es algo tremendo para mí. Es muy lindo y hermoso lo que han hecho conmigo", dijo al borde de las lágrimas. "No me lo esperaba, no tenía esperanza de recibir algo así y de carabineros más encima. ¡Cómo me van a homenajear!, pensé. No me queda más que agradecer al general Cienfuegos quien impulsó este homenaje".

- Oiga Tío... ¿Qué hará con el sable?

- Lo voy a guardar para pelear con los bolivianos que quieren guerra con Chile. Mi brazo está firme todavía para los campos de batalla... Ja, ja, ja. (Carolina Ruiz Muena)



*El Tío Lalo Parra recibió un cototado presente de parte de Carabineros. El legendario folclorista dijo sentirse "emocionadísimo" con la medida.*

## **Tío Lalo Parra: "No tenía esperanza de recibir un homenaje de los carabineros" [artículo] Carolina Ruiz Muena.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Ruiz Muena, Carolina

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tío Lalo Parra: "No tenía esperanza de recibir un homenaje de los carabineros" [artículo] Carolina Ruiz Muena.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile